



Communiqué de *presse*

Septembre 2022



La Mutualité Française Grand Est & ses partenaires organisent à Châlons-en-Champagne le 27 septembre un débat théâtral pour les seniors & leurs proches afin de libérer la parole autour de la perte d'audition, intitulé :

“AU CREUX DE L'OREILLE”

La baisse de l'audition qui accompagne souvent le vieillissement peut devenir très handicapante : isolement social, mise en danger de soi-même et d'autrui, déficit de confiance en soi... Cet handicap souffre encore d'une mauvaise image dans la population. Les prothèses auditives, malgré la solution qu'elles représentent, peuvent aussi apporter leur lot de soucis. Les problèmes d'image, les difficultés d'adaptation ou le coût élevé sont autant d'obstacles difficiles à surmonter pour les malentendants et leur entourage. Comment renouer le dialogue avec les personnes affectées ?

Afin d'accompagner les familles autour de la problématique de la perte d'audition, qu'elle les concerne personnellement ou qu'elle touche l'un de leurs proches, la Mutualité Française Grand Est, en partenariat avec le CCAS & la ville de Châlons-en-Champagne, le CLIC Office des Seniors Châlons-en-Champagne, le Département de la Marne et la Compagnie Entrées de Jeu, organise à Châlons-en-Champagne le 27 septembre 2022 une Rencontre santé sous forme de débat théâtral intitulée “Au creux de l'oreille”. Ce temps d'échange vise à sensibiliser les seniors à la perte d'audition liée à l'âge (presbycusie), à ses conséquences psychosociales et aux moyens de la compenser. En complément, un audioprothésiste répondra aux questions du public à l'issue de la représentation.

27.09.2022 | 14h-17h30 Débat théâtral “Au creux de l'oreille”

En s'appuyant sur des saynètes interprétées par la compagnie *Entrées de Jeu*, les participants seront invités à intervenir en direct et à échanger autour des différentes situations vécues par Hervé, sa femme Monique et sa fille Nathalie : comment faire comprendre à leur père/mari, âgé de 70 ans, qu'il a un sérieux problème d'audition ? Comment l'amener à s'adresser à un spécialiste malgré ses réticences concernant le coût des aides auditives à l'esthétique très discutable ? Faut-il continuer à lui confier sa petite-fille ? Prendre la route n'est-il pas risqué quand on n'entend pas venir le danger, et un enfant n'a-t-il pas besoin d'une vigilance sans faille ? Ce temps d'échange a pour objectif de débloquent la parole du public et à l'amener à trouver des solutions sur des sujets parfois difficiles à aborder.

Il se déroulera à L'Entre-Sort de Furies, salle Rive Gauche, rue de Fagnières à Châlons-en-Champagne.

Gratuit et ouvert à tou.te.s.



**Inscription
obligatoire :**

06 49 85 62 31 ou
inscription@mfge.fr

Présidée par Laurent MASSON, la Mutualité Française Grand Est rassemble 136 mutuelles, qui protègent plus de 2,3 millions de personnes, soit 42% de la population. 160 services de soins et d'accompagnement proposent une offre de santé globale sur l'ensemble du territoire. Véritable mouvement social, elle fonde son action sur le respect de la dignité des personnes, la solidarité, la démocratie, l'indépendance et la responsabilité. Elle représente et défend les mutuelles et leurs adhérents, anime et coordonne la vie mutualiste régionale, apporte des services aux mutuelles (formation, communication) et met en oeuvre des actions de prévention et de promotion de la santé auprès de leurs adhérents et de la population.



Votre contact presse :

Cécile MOFFROID
06 88 82 95 81

cmoffroid@mfge.fr

grandest.mutualite.fr